



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N°: 73  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 5 MAI 1982

## EN 1981, 145 SOCIÉTÉS CANADIENNES ONT PÉNÉTRÉ LES MARCHÉS SUD-EST ASIATIQUES

L'honorable Ed Lumley, ministre du Commerce, a annoncé aujourd'hui qu'une campagne amorcée par les responsables canadiens en matière de commerce extérieur et tout particulièrement la délégation commerciale canadienne à Singapour, a permis à 145 sociétés canadiennes d'accéder aux marchés de l'Asie du sud-est en 1981.

Beaucoup attribuent ce succès à leur participation aux expositions qui ont eu lieu au Centre du Commerce Mondial de Singapour. En effet, au cours de 1981, le gouvernement fédéral, les gouvernements provinciaux, les associations industrielles et l'industrie privée ont parrainé la participation de firmes canadiennes à neuf foires commerciales et à quatre missions industrielles.

Parmi les exposants canadiens, il y avait des fabricants d'articles de bois, d'articles didactiques, d'agrès de pêche. L'industrie aérospatiale était représentée, ainsi que l'industrie minière, les communications et l'informatique, de même que la quincaillerie et la machinerie lourde.

Près de 50 000 visiteurs professionnels de tous les pays asiatiques ont pris part à ces événements en Asie du sud-est; les capacités et produits canadiens y ont été largement exposés au public. Il convient de citer le cas de Mesotech Systems, une firme canadienne spécialisée en industrie maritime qui attribue sa vente d'un système sonar au Japon à sa participation aux trois salons sur la technologie océanique tenus jusqu'ici au Centre commercial du Canada.